
不买车位突然不让车进小区
开发商装汽车通道门禁，居民怀疑是为强卖车位
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综合
今日聊城

本报聊城 1 月 10 日讯(记
者 张召旭 杨淑君) 振兴
路锅炉厂家属院很多住户供
暖至今温度一直没达标过。10
日，记者联系上了为该小区供
暖的昌润供热公司，工作人员
表示会派人前去查看详情。

9 日，家住锅炉厂家属院
的黄先生拨打本报“问暖热线”
8451234 反映，去年 11 月 15 日
正式供暖到现在，家里的温度
始终上不来，最好的时候才能
到 15℃ 多一点，一般情况下都
是 14℃，最冷的时候也就十二
三度。此外，小区还有很多居民
家里的温度也不达标。

10 日，记者联系上了为小

区供暖的昌润供热公司，工作
人员表示锅炉厂家属院属于
老小区，采用的是串联管道方
式供暖，黄先生家住在 1 楼，
而且还是边户，供暖效果本来
就不好。“由于是串联管道供
暖，管道内很多杂质都会沉淀
到一二楼，影响整个管网循环
不畅，也会导致小区供暖效果
不理想。”

该工作人员表示，此前他
们也给小区下过整改通知，只
要把小区供暖管道改成并联
管道，整体供暖效果应该会有
所提升。该工作人员还记下了
黄先生家的详细地址，表示会
派人上门勘查情况。

《供暖以来家里温度没达过标》追踪：

热企建议小区改造供暖管道

表示会派人前去查看详情

本报聊城 1 月 10 日讯(记
者 杨淑君 张召旭) 阳谷
博济桥街道柴庄小区部分居
民交了取暖费，却至今没能用
上暖。记者 10 日了解到，由于
供暖管道超负荷，明年扩容后
这些居民才有望用上暖气，取
暖费可以退还。

10 日，记者几经周折联
系上了给柴庄小区供热的阳
谷利民热力有限公司，一位李
姓负责人介绍，该公司 2012
年 10 月左右才成立，从原来
的供热公司接管这些用暖小
区后，为了方便居民交费，对
外公布了一个交费账户。包括
柴庄小区、黄河河务局家属
院、残联家属院在内的多个小
区的居民，并不知道小区无法
供暖，也将暖费交给了物业，

由物业统一将暖费打到这个
账户。

“这些小区都属于阳谷南
部的供热区域。”这位李姓负
责人说，前期铺设的主管道最
多能负担 100 万平方米，最佳
范围只能达到 90 万到 95 万平
方米之间。但实际的情况却
是，2011 年至 2012 年开户面
积达到 130 万平方米，2012 年
的供热面积已达到 105 万平方
米，已经是超负荷供暖了。

李姓负责人还表示，没供
暖的这些小区交的热费都可
以如数退还，因为当时是物业
统一转到供热公司账户的，届
时还是直接退给物业。下个供
暖季，这部分区域的供暖管道
会扩容，这几个小区应该就可
以供上暖了。

《交三千多元取暖费，家里一天没热过》追踪：

供暖管道超负荷明年扩容

已交的取暖费可以退还

本报聊城 1 月 10 日讯(记者
孟凡萧) 10 日上午，市民张先生致
电本报反映，东昌路凤凰台附近一
处红绿灯特别奇怪，该亮红灯时却
亮绿灯。交警队设施大队负责人表
示，是信号灯系统出了问题，已将
其修好。

10 日中午 12 点左右，记者在
东昌路凤凰台附近看到，此处位于
东昌路北侧的一交通信号灯，在由

绿灯变为黄灯之后本该变为红灯
的信号灯却又变成了绿灯。观察 15
分钟后发现，此处除该信号灯外，
其他信号灯都能正常工作。

“我前天在这里经过时看到变
为绿灯就直接想走，结果闯了个黄
灯。”张先生说，后来他才发现这里
信号灯的奥秘：信号灯由绿灯变为
黄灯然后再变为绿灯，而且后一次
绿灯的时间很短，车辆和行人根本

就没办法通过。
在下午 3 点左右，交警队设施

大队负责人表示，可能是信号灯
程序出现了问题，他们将尽快到
现场去查看一下。下午 4 点 40 分
左右时，交警队设施大队负责人
表示，经检测是信号灯系统程序
出现了问题，他们已经将故障修
复，现在信号灯已经恢复正常工
作。

东昌路凤凰台附近一信号灯出故障

绿灯变黄灯后直接再变为绿灯

本报聊城 1 月 10 日讯(记者
任洪忠 实习生 林晨) 10 日下
午，城区兴华锦绣园小区居民赵先
生致电本报反映，从本月 5 日起，他
们小区不买车位禁止车辆进出小
区。社区居民怀疑，开发商此举是
为了“强卖”新建的地下车位。

10 日下午 3 点左右，在兴华锦
绣园小区门口两侧停放着近 20 辆
车，附近非机动车道上也停着 3 辆，
还有一辆停在了绿化带里。刚从小
区出来的居民王先生说，小区新建
的汽车门禁系统本月 5 日起开始使
用，只有买了停车位或车库的居民
才能花 20 元领到蓝牙钥匙，其他居
民的车辆则不能开进小区。

小区物业办公室门口的黑板

上写着开发商兴华房产发布的一
个通知，让有停车位的业主于 1 月
2 日至 4 日 9:00 到 17:00 到门卫处领
取蓝牙出入钥匙。物业表示，领钥
匙需要找开发商。

“开发商此举是强卖车位，地
下的停车位多数没卖出去。”2 号
楼居民赵先生说，兴华锦绣园小
区目前共有 4 栋楼，其中 2 、3 、4
号楼是 2009 年 10 月入住的，当时
只有储藏室和地上车库，并且是
二选一，他 2010 年 6 月份买的时
候已经没有了车库。“那个时候 1
号楼和地下车库都还没建，开发
商也没安装现在这个汽车门禁系
统，更没出现不买车库不让把车
开进小区的情况。”

赵先生说，2 到 4 号楼一共才
有 100 户左右居民，后来建的 1 号
楼是小高层，有 140 户左右居民，地
下车库也是和 1 号楼相连的。“我们
现在买车位感觉不合理，地下车库
是给 1 号楼准备的，1 号楼的业主
买房子没买车位，不能因为这逼着
我们买。”

据小区物业工作人员介绍，跟
1 号楼一块建起来的地下车库一共
有 40 来个车位，现在只卖出去了五
六个，还有很多车位没卖出。

下午 5 点左右，记者来到兴华
房产公司，工作人员表示联系不上
领导。并称领导经常不在，自己不
了解情况，也不清楚公司负责人什
么时候能上班。

最近，城区兴华锦绣园小区突然禁止没买车位的居民将汽车开进小区，不少私家车只好停在小区外。
本报记者 任洪忠 摄
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